

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an Ihn denken.*

Wir haben Abschied genommen

In Liebe und Dankbarkeit haben wir im engsten Familienkreis
Abschied genommen von meiner lieben Frau, unserem Mami,
Grosi und Schwiegermutter

Rosa <<Rösli>> Kuster

25. Januar 1936 – 30. November 2019

Nach langjähriger Krankheit hat ihr Herz für immer aufgehört zu
schlagen. Wir sind traurig, aber dankbar für die vielen schönen
Erinnerungen, die für immer in unseren Herzen bleiben.

Herzlichen Dank:

- dem Pflegepersonal vom KZU Pflegezentrum Embrach Haus A für die liebevolle Pflege
- an Astrid Hodel für die Begleitung in der schweren Zeit
- an Pfarrer Markus Vogt für die tragenden Worte am Grab
- für alle tröstenden Karten und Umarmungen
- für alle Zeichen der Freundschaft



Die Trauerfamilie

Im Advent 2019